



ひよこぐみだより

ドレミ認定こども園

令和5年

9月20日(水)発行

日中はまだまだ暑い日が続いていますが、朝夕は段々と涼しくなってきましたね！夏の疲れが出やすい時期でもあります。外遊びの後は身体をしっかり休め、栄養も十分に摂りながらメリハリをつけ、元気に過ごしていきたいです!(^^)!

お喋りが上手になり、お友だちや保育士と言葉を交わすことが増えてきました。関わりが増えた分、玩具の取り合いなどでトラブルが起こることもあります。しかし、譲り合うことが出来る場面も増えてきています。たくさんの経験を通し



1くみ

テカルコマニー制作

先日、テカルコマニーの制作を楽しみました。画用紙の半面に絵の具をつけ、半分に折ったり、手の平でこすって左右対称の模様を作って遊びました。色んな色が混ざり合って「赤色ませませ(´・`青きれーい♥ちょうちょみたい。」と、お話したり、喜んで友だちと見せ合いっこしている子ども達でした。キノコの形にカットし、9月の制作として飾っていますので、お子さまと一緒に探してみてくださいね



☆ピーマン植えたよ☆

絵本のグリーンマントのピーマンマンが大好きな子ども達。読み聞かせをしてあげると、いつも盛り上がり「お魚だいすき♥お肉も大好き！」パチパチパチと歌って手を叩きながら見えています。ピーマンマンのお話を聞いた後、「ピーマン食べたい！」と言う声が上がリ、クラスで苗を買って植えることにしました!(^^)! 植えた初日に抜いてしまう事もありましたが、水をかける手伝いをしたり、日々の観察を楽しんでいます(´・`) ピーマンがたくさんできる事を期待するひよこ組さんです。



2くみ

★運動会ごっこ★

走る、登る、ぶら下がる、投げるなど色々な動きができるようになった子ども達！体力もついてきてたくましくなってきましたね♪ 最近、みんなで運動会ごっこをして遊びましたよ！かけっこでは横一列に並ぶ練習～！「かべかべ～」と言って壁にくっついて並んでいます♪先生の「よーいどん！」の合図で楽しそうにおもいきり走っています。そして玉入れにも挑戦！先生が持っているタライの中にボールを投げ入れて遊びました！どれも初めての遊びでしたが、子ども達は大喜びで繰り返し楽しんでいましたよ♪ 今後も色々な運動遊びをたくさん楽しみたいと思います♪



米粉あそび

米粉粘土遊びをしました。ひよこ2組では初めての体験。米粉に水を混ぜて、こねていくとだんだん粘土が出来上がる様子をみんなで「なにができるかな？」とじーっと見ていましたよ！少しちぎって渡すと、こねたり、力強く握ったり、さらに小さくちぎって机に並べる子もいました♪「やわらかーい」「こねこね」「きもちいいね～」など感触遊びのなかでやり取りを楽しみました！初めは触る事に戸惑っていた子もお友達が楽しんでいる様子を見て、一緒に触り、遊び始めていましたよ(*´-`*)